
 
 

Protokollauszug 
aus der 

7. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 28.01.2015 

 
öffentlich 
Top 7.15 Kein städtisches Geld für M100 

15/SVV/0012 
abgelehnt 

 
Namens der Fraktion DIE LINKE wird die Vorlage vom Stadtverordneten Krämer eingebracht. 
 
Der Oberbürgermeister Herr Jakobs verdeutlicht, dass  die M100 eine Veranstaltung sei, die wich-
tige internationale Themen aufgreife, die ihre Wirkung nach außen entfaltet und dazu beitrage, 
dass Potsdam als Medienstadt auch international wahrgenommen wird. Im Weiteren weist er u. 
a. auf den diesjährigen 70. Jahrestag des Potsdamer Abkommens hin  und beantwortet Nachfra-
gen bezüglich der Finanzierung durch die Stadt. 
 
Zum Beratungsgegenstand äußern sich anschließend 8 Stadtverordnete, danach wird die Vor-
lage zur Abstimmung gestellt. 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die städtische Förderung des Medienkongresses M100 
einzustellen. 
 
Abstimmungsergebnis:  
mit 22 Ja-Stimmen  
und 22 Nein-Stimmen abgelehnt. 
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